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Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte dois, às dez horas e trinta 1 

minutos, via Google Meet, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia Química do 2 

Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, 3 

sob a presidência do Coordenador do curso Manoel Reginaldo Fernandes. Estiveram 4 

presentes a Vice-Coordenadora Geraldine Angélica Silva da Nóbrega, os 5 

representantes docentes Alessandro Alisson de Lemos Araújo, Francisco Wilton 6 

Miranda da Silva, Gecílio Pereira da Silva, Izabelly Larissa Lucena e Ricardo 7 

Henrique de Lima Leite, e a representante discente Valéria Maria Araújo Silva. 8 

Verificada a existência de quórum legal, o Presidente Manoel Reginaldo Fernandes deu 9 

início à reunião com a seguinte pauta: Primeiro ponto: Apreciação e Deliberação sobre a 10 

distribuição de disciplinas e carga horária para o semestre de 2022.2; Segundo ponto: 11 

Outras ocorrências. Em discussão sobre a pauta, o Presidente Manoel Reginaldo 12 

Fernandes propôs inclusão de ponto para aprovação da ata da 7ª Reunião Extraordinária 13 

de 2022. A pauta, com a inclusão de ponto proposta, foi aprovada por unanimidade. A 14 

apreciação e deliberação sobre a ata da 7ª Reunião Extraordinária de 2022 passou a ser 15 

o primeiro ponto, e os demais pontos seguiram na sequência. PRIMEIRO PONTO. Não 16 

houve discussão. A ata foi aprovada por unanimidade, sem alterações. SEGUNDO 17 

PONTO. O Presidente do Colegiado Manoel Reginaldo Fernandes informou que a 18 

Professora Mônica Rodrigues de Oliveira fez uma solicitação para ministrar a disciplina 19 

Engenharia Ambiental no horário 4T2345; contudo, este horário estava chocando com o 20 

horário de outra disciplina ministrada por ela – Química Básica. Ao ser informada sobre 21 

este choque de horários, a referida professora enviou e-mail solicitando a este Colegiado 22 

a alteração das suas disciplinas, que haviam sido indicadas pela Coordenação para o 23 

semestre 2022.1. A Professora Mônica Rodrigues de Oliveira relatou no e-mail que 24 

assumiu a disciplina de Química Básica em caráter de urgência, apenas para o semestre 25 

2022.1, e que naquele momento solicitou à Coordenação para retornar a ministrar, no 26 

semestre seguinte, as disciplinas que lecionava: Química Analítica, Laboratório de 27 

Química Analítica, Engenharia Ambiental, e assim que possível, Engenharia de 28 

Qualidade. A Professora Mônica Rodrigues de Oliveira solicitou ao Colegiado que 29 

avaliasse a possibilidade de fazer um rodízio desta disciplina de Química Básica, já que 30 

outros docentes também estavam aptos a ministrá-la. O Professor Alessandro Alisson 31 

de Lemos Araújo opinou que a justificativa dada pela docente era infundada, pois o 32 
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docente deve atender às demandas do curso. O Professor Ricardo Henrique de Lima 33 

Leite solicitou ao Colegiado que houvesse uma discussão prévia ampla entre os 34 

docentes do curso sobre a oferta de turmas e horários de aula, antes da deliberação 35 

desse assunto. Relatou que alguns docentes sentem falta disso. O Professor Alessandro 36 

Alisson de Lemos Araújo disse que discordava dessa proposição, pois a docente 37 

interessada poderia participar como Ouvinte nesta reunião. Falou que a docente tinha 38 

carga horaria de apenas 8 horas, e que a disciplina estava dentro da área dela. O 39 

Presidente Manoel Reginaldo Fernandes disse que a professora foi convidada e teria 40 

voz nesta reunião, mas ela informou que estava com consulta médica agendada para 41 

este horário e que, por esta razão, não estaria presente. A Professora Izabelly Larissa 42 

Lucena disse que, como não havia outro docente pra assumir a disciplina, o único 43 

direcionamento seria negar o pedido da docente. Falou que concordava com o Professor 44 

Ricardo Henrique de Lima Leite, que deveria se voltar a ter aquela reunião ampla entre 45 

os professores para dividir a carga horária. O Professor Ricardo Henrique de Lima Leite 46 

disse que os professores deveriam fazer um esforço para ouvir os colegas, e ter pelo 47 

menos uma perspectiva de solução, se não para o semestre corrente, mas para o 48 

semestre seguinte. A Professora Geraldine Angélica Silva da Nóbrega disse que 49 

entendia a solicitação da professora, de retomar o horário de antes. Sugeriu deixar 50 

condicionada a aprovação deste ponto a conversar com a docente sobre outro horário 51 

para a disciplina Engenharia Ambiental, que ela havia pedido, a fim de que ela assumisse 52 

Química Básica, Laboratório de Química Analítica e a optativa que ela pediu. O Professor 53 

Alessandro Alisson de Lemos Araújo disse que não entendia a dificuldade de lecionar 54 

a disciplina de Química Básica. O Professor Gecílio Pereira da Silva propôs acatar a 55 

sugestão do Professor Ricardo Henrique de Lima Leite, de fazer uma reunião com todos, 56 

antes de definir esses horários para 2022.2. O Presidente Manoel Reginaldo Fernandes 57 

disse que o prazo limite pra aprovar os horários seria o dia seguinte a esta reunião, e que 58 

não haveria tempo hábil pra reunir o grupo, e depois reunir novamente o colegiado. 59 

Findas as discussões, a distribuição de carga horária definida pela Coordenação para a 60 

Professora Mônica Rodrigues de Oliveira foi votada e aprovada, com três abstenções. 61 

Em seguida, foi discutiu-se sobre o choque de horários das disciplinas Química Orgânica 62 

e Laboratório de Química Orgânica. Foi aprovada por unanimidade a alteração do horário 63 

de Laboratório de Química Orgânica para 6T45, sugerida pela Professora da disciplina, 64 
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Andrea Francisca Fernandes Barbosa. A Professora Izabelly Larissa Lucena solicitou 65 

alteração do horário de Termodinâmica para Engenharia Química I, de Ciência e 66 

Tecnologia, para 35T23. Sem discussão, a proposta foi aprovada por unanimidade. Por 67 

fim, a distribuição completa da carga horária e turmas para o semestre 2022.2 foi votada 68 

e aprovada com uma abstenção. TERCEIRO PONTO. Em outras ocorrências, a 69 

Professora Geraldine Angélica Silva da Nóbrega informou que haveria reunião do 70 

Núcleo Docente Estruturante sobre a curricularização da extensão no dia seguinte. Não 71 

havendo mais nada a ser discutido, o Presidente Manoel Reginaldo Fernandes, 72 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes 73 

Gomes, Assistente em Administração do Centro de Engenharias, Secretária ad hoc, 74 

lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada.  75 

Presidente do Colegiado: 76 

Manoel Reginaldo Fernandes ________________________________________________  77 

Representantes docentes: 78 

Alessandro Alisson de Lemos Araujo __________________________________________  79 

Francisco Wilton Miranda da Silva ____________________________________________  80 

Gecílio Pereira da Silva_____________________________________________________  81 

Izabelly Larissa Lucena_____________________________________________________  82 

Ricardo Henrique de Lima Leite ______________________________________________  83 

Representante discente: 84 

Valéria Maria Araújo Silva ___________________________________________________  85 

Secretária ad hoc: 86 

Anara Luana Nunes Gomes _________________________________________________  87 


